
EMENTA: REQUER DA PREFEITURA MUNICIPAL A CAPINA

DE MEIO FIO NA AVENIDA NADIR AGUIAR

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete
pela Sra. Fátima ( 98132 60 70), que solicitou providências da Prefeitura Municipal quanto
a capina de meio fio na avenida Nadir Aguiar.

CONSIDERANDO que  nos  foi  informado  a  ocorrência  de
crescimento de mato na extensão desta avenida, o que dificulta a sua travessia.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a Prefeitura Municipal para que avalie o caso,

e adote as medidas que considerar necessárias. 

Sala das Sessões, 29 de março de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - DEM 

REQUERIMENTO Nº 2398/2022
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